

La marcha contra el cáncer recorrerá Elda este domingo

01/02/2024



Esta mañana se ha colocado una pancarta | Nando Verdú.

Miles de personas crearán una gran marea verde contra el cáncer este domingo 4 de febrero, Día Mundial contra el Cáncer. Elda ha colocado una pancarta en el balcón del Ayuntamiento para conmemorar este día. Además, el Ayuntamiento de Elda iluminará a partir de esta noche de color verde la fachada del edificio consistorial, el puente de La Estación, la fuente y la concha de la Plaza Castelar y la esfera de la Plaza del Zapatero.

En este acto han participado miembros de la Corporación Municipal, con el alcalde Rubén Alfaro a la cabeza, la presidenta de la Asociación contra el Cáncer en Elda-

Petrer, Ana Juan y otros representantes de la entidad. Aprovechando la conmemoración de este día, el Ayuntamiento de Elda ha firmado un convenio de colaboración con la Asociación contra el Cáncer en Elda-Petrer, AECC.

La asociación recaudará fondos para mantener el servicio de psicología gratuito para pacientes y familiares, para atención social, así como para investigación. Animan a la población a disfrutar de una mañana amena en la que se puede ayudar de manera muy sencilla. Comenzará en la Plaza Castelar a partir de las 10:45

horas con la lectura de un manifiesto y a las 11 horas comenzará con recorrido de cinco kilómetros por calles de Elda y de Petrer.